



Marc Brys, fraîchement désigné à la tête de l'équipe nationale, a exprimé son souhait de rencontrer Samuel Eto'o afin d'apaiser les tensions qui opposent les deux camps.

Marc Brys, en provenance de Belgique, est arrivé à Yaoundé pour officialiser la prise en main de l'équipe nationale. Sa nomination a été effectuée par le ministre des Sports, une décision contestée par Samuel Eto'o, président de la Fédération camerounaise de football.

Dans ce contexte tendu, Marc Brys, soucieux de détendre l'atmosphère et de favoriser un dialogue constructif, exprime son désir de rencontrer Samuel Eto'o.

Bien que le nom du technicien belge n'ait pas figuré dans la liste préconisée par la FECAFOOT, Marc Brys souhaite échanger avec Eto'o pour apaiser les tensions et trouver un terrain d'entente entre les différentes parties en conflit.

Il reste incertain si Eto'o acceptera cette rencontre avec le tacticien Belge qui cumule 26 ans d'expérience d'entraîneur dans 3 pays différents.